
学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  東濃実業高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

         

２ 開催日時  令和４年１０月２８日（金） １０：００～１２：００ 

 

３ 開催場所  東濃実業高等学校あずさ館大会議室 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

         

４ 参 加 者  委 員  岡田 泰子  中部学院大学短期大学部幼児教育学科教授 

                     奥村  悟  御嵩町議会議員 （欠席） 

             山本 正憲  洞興寺住職                 

             細野 裕子  願興寺修復保存会会員 

             大杉 祥子  本校ＰＴＡ役員 

             西田 豊司  ＫＹＢ株式会社人事本部人材育成センター専任課長 

（欠席） 

             吉田 哲也  ＪＡめぐみの伏見支店長 （欠席） 

             堀田 照子  みたけ華ずしの会 （欠席） 

             村田 直城  パティスリーランド代表 

             堀部 佳彦  本校同窓会長 

 

学校側    宮田 慶美  校長 

             井戸 英紀  教頭                           

             長屋 幸二  教頭 

             有田 美穂  事務長 

             飯田 裕仁  教務主任 

             森  俊樹  生徒指導主事 

             鍵谷ひとみ  進路指導主事 

             高田 昌史  商業科主任 

             山田三栄子  生活産業科主任 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）委員長及び副委員長選出について 

    委 員 長：岡田泰子 委員 

    副委員長：細野裕子 委員 

   

 （２）授業見学 

 

     



 （３）学校の様子等について 

   ①学校生活（教務部・生徒指導部） 

   ②専門教育活動（商業科・生活産業科） 

   ③部活動 

   ④進路状況（進路指導部） 

   ⑤学校評価の結果 

 

 （４）意見・感想等 

   意見 １：どの生徒も授業に集中して取組んでいる。 

意見 ２：授業が思った以上に専門的な学習をしている。 

意見 ３：商業・生活産業の学びを見ることができて良かった。 

意見 ４：タブレットを活用した授業が行われており、今の時代に合った指導がされている。 

意見 ５：授業態度も良く、部活動も頑張っている。 

意見 ６：地域のイベントに生徒が参加してくれている。 

   意見 ７：商工会の祭りなど、イベントへの協力を今後もお願いしたい。 

意見 ８：学校の前の道路の交通量が多く、下校時は道路が暗く危険である。 

   意見 ９：学校評価アンケートの２.本校に入学できてよかったと思っている。にほとんどの 

        生徒が「よくあてはまる」「ややあてはまる」に回答している。 

意見１０：下校時間は決まっているか。 

        ⇒特に決まっていないが、目安として 19：00までには下校できるようにと生徒や

職員に伝えている。 

   意見１１：保育園等での実習は行っているか。 

        ⇒現在は、コロナウイルス感染症の関係で実施していない。実施可能となれば、 

         行う予定である。 

   意見１２：携帯電話の利用や活用等について、考えることが必要な時代である。   

 

６ 会議のまとめ 

   ・実際に授業を見学していただくことで、学習内容や授業での生徒の様子を知っていただく 

    良い機会となった。 

・下校時の学校前の道路の交通量が多く、暗いため危険であるとご指摘を受けた。今後、注 

意喚起をし、交通安全指導に努めていきたい。 

   ・地域の行事やイベントでの活動について評価された。今後も地域の行事やイベントへの参 

加のお願いをされた。 

 ・携帯電話の利用や活用等について、今後検討していく必要性があるといった意見をいただ 

いた。検討していきたい。 


